Art Contemporain et Pâtisseries

Ce samedi du mois d'avril, 10 d'entre nous se sont laissés tentés par ce titre insolite et prometteur. Nous bravons donc la météo incertaine en espérant que la pluie nous épargne. Le ciel se montrera effectivement clément et le soleil daignera même apparaître en fin d'après-midi.



Nous quittons Rouen en longeant le Robec, admirant au passage le moulin de la Pannevert qui vient de retrouver sa roue après restauration.



C'est dans la petite commune rurale de Servaville Salmonville que nous allons découvrir la 17ème biennale d'art contemporain organisée par l'association socio-culturelle et sportive locale.



Le gymnase, grâce à son éclairage en partie naturel et surtout grâce à son vaste volume et sa hauteur sous plafond, offre un écrin appréciable pour des œuvres parfois monumentales. Les couleur fusent, les styles sont très variés. Qu'on aime ou pas l'art contemporain, personne ne peut rester indifférent devant ces tableaux et ces sculptures.



une œuvre de CEDRE



une œuvre de Patrick VAILLANT

Après cette halte poétique et instructive, nous découvrons la deuxième partie du programme. C'est "*Miss Tandemà2*" qui nous gâte une fois de plus de ses talents de cordon bleu!

Un grand merci à vous, les "*Tandemà2*", de nous avoir fait découvrir cette biennale et de nous avoir si généreusement accueillis.

Un récit signé *Vidie* Des photos signées *Eyedadi* et *Tandemà2*